

Toma medidas Estados Unidos contra dos funcionarios coreanos



Washington, 26 dic (RHC) El Gobierno de Estados Unidos informó de la imposición de sanciones económicas contra dos funcionarios de la República Popular Democrática de Corea (RPDC) a quienes acusa de estar relacionados con el programa de misiles balísticos de su país.

Los nuevos castigados por el Departamento norteamericano del Tesoro son Kim Jong Sik y Ri Pyong Chol, “líderes clave” de dicha iniciativa, cuyo carácter autodefensivo el país asiático insiste en reiterar.

Además, Pyongyang plantea que se enfrenta a la hostilidad y las amenazas de los ejercicios militares conjuntos de Estados Unidos y la República de Corea en la península coreana.

Según un comunicado de la entidad federal, esta medida responde al desarrollo de armas de destrucción masiva de la RPDC y sus medios de lanzamiento en continua violación de las resoluciones del Consejo de Seguridad de Naciones Unidas.

Ese órgano endureció a finales de la última semana las sanciones contra la RPDC al limitar más su acceso a productos petroleros, vetar las exportaciones y forzar el regreso al país de ciudadanos que trabajan en el exterior.

Debido al castigo impuesto, los bienes de los sancionados bajo jurisdicción estadounidense quedan bloqueados y ellos están impedidos de hacer negocios con ciudadanos norteamericanos.

El pasado 21 de noviembre, Washington también anunció sanciones contra 13 empresas de China y la RPDC con el propósito de aislar al último país a nivel internacional.

A juicio de Steven Mnuchin, secretario del Tesoro, esos castigos se centraron en entidades que comercian con la RPDC por montos valorados en centenares de millones de dólares.

“También sancionamos compañías de embarque y transporte, así como sus buques, que facilitan el comercio de Corea del Norte y sus maniobras engañosas”, apuntó el titular en un comunicado.

En la relación se incluyeron las empresas chinas Dandong Kehua Economy & Trade Co. Ltd, Dandong Xianghe Trading Co. Ltd, y Dandong Hongda Trade Co. Ltd, especializadas en la importación y la exportación de laptops y minerales, precisó la agencia federal.

Asimismo está Dandong Dongyuan Industrial Co. Ltd, y su propietario, Sun Sidong, también chino, agregó.

La información sobre esas sanciones la ofreció el 20 de noviembre el presidente norteamericano, Donald Trump, al inicio de una reunión con el Gabinete en la Casa Blanca.

Asimismo, el mandatario anunció su decisión de poner otra vez a la RPDC en la lista de estados patrocinadores del terrorismo, una relación del Departamento de Estado que incluye además a Irán, Sudán y Siria.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/151182-toma-medidas-estados-unidos-contra-dos-funcionarios-coreanos>



Radio Habana Cuba